

Comentario / Leticia Robles de la Rosa (Periodista)

"La iniciativa de reforma electoral es, diría el clásico, la misma gata nada más que revolcada. ¿Qué es lo que le revolcaron? Hicieron un copy page entre todas las iniciativas que se han presentado y las pegaron para formar una exposición de motivos que realmente no tiene una exposición de motivos, solamente tiene todas las iniciativas que se han presentado. Es la iniciativa íntegra del Presidente de la República que presentó en abril".

https://drive.google.com/file/d/156hGxEa4l08pKubFH9Vhlcu13gZnRZ8Q/view